
БЕРДСК 
1. Что наиболее значительное удалось сделать в 2018 году? 
В 2018 году приобретено 2 автобуса средней вместимости для пассажирских перевозок 
по маршрутам регулярных перевозок по регулируемым тарифам г. Бердска 
2. Какие успехи и достижения Ваших коллег из других городов Вы бы особо 
отметили? 
3. Какие наиболее трудные проблемы не удалось решить в 2018 году? 
В связи с отсутствием денежных средств на предоставление субсидии из федерального 
и областного бюджета Новосибирской области на софинансирование и финансирование 
мероприятий по закупке автотранспортных средств в 2018г. было приобретено меньшее 
количество подвижного состава для пассажирских перевозок. 
4. Какие задачи стоят в 2019 году? 
оптимизация и развитие маршрутной сети в существующих и строящихся 
микрорайонах города, совершенствование организации перевозок пассажиров по 
маршрутам города Бердска; 
- участие в программе по закупке автотранспортных средств для обеспечения 
транспортного обслуживания населения г. Бердска за счет средств местного и 
вышестоящих бюджетов на условиях софинансирования, в том числе, работающем на 
газомоторном топливе; 
5. Какую помощь и содействие, на ваш взгляд, может оказать АСДГ в 
решении стоящих проблем? 
Консультационную. 
6. Считаете ли Вы целесообразным проведение конференции по 
обсуждению актуальных вопросов и решению проблем отрасли? 
Нет. 
7. Наиболее важные и актуальные вопросы для обсуждения? 
Нет. 
8. Считаете ли Вы целесообразным проведение курсов повышения квалификации 
специалистов данной отрасли? 
Проведение курсов повышения квалификации считаю целесообразным.  


